Santiago Gallarda, don Pedro Gassó y don Joaquín Torrens.

Después de los niños y de la banda de música, seguían los Rdos. PP. profesores del Internado, el Santísimo Sacramento, bajo palio y conducido por el Provincial de los Escolapios, Rdo. P. Fábregas, y la presidencia, á cuya cabeza iba el obispo de Coria.

La procesión salió de la capilla al mismo tiempo que se dispararon morteretes y á los acordes de la música, y recorrió los jardines, patio y bosque del Internado, cantando him-nos y deteniéndose ante los altares levantados al aire libre. en los que, entre flores y adornos de exquisito gusto, figuraban preciosas imá-genes de la Inmaculada y del Sagrado Corazón de Jesús.

Al regreso á la capilla, el obispo de Coria dió la bendición con el Santísimo, reservándo-

se seguidamente.

La charanga de Alba de Tormes dió un selecto concierto en el patio central y terminó la brillante fiesta con un magnifico ramillete de fuegos artificiales, que resultó muy vistoso, á cargo del conocido pirotécnico señor Saura.

La mayoría de los concurrentes visitaron la exposición de trabajos de los alumnos en los diferentes ramos de la enseñanza; en ella llama poderosamente la atención la sección de dibujo y pintura, tanto por la abundancia de los trabajos expuestos—figuran en ella en número de quinientos cuarenta y siete—á lá-piz, carbón, pastel, aguada y ólco, y algunos tapices, como por la perfección con que están, en su mayoría, ejecutados. Entre otros muy notables, vimos unos paisajes al carbón, de los alumnos señores Torrellas y Vidal, que son dignos de consumados maestros. La exposición honra al distinguido artista y profesor de dibujo y pintura del Internado, señor Oliver, que recibió innumerables parabienes. El desfile resultó muy lucido por los incon-

tables carruajes y automóviles que conducían á las distinguidas familias que asistieron á la

brillante fiesta.

Durante todo el día el edificio del Internado estuvo engalanado con colgaduras y banderas, figurando en el balcón central un hermoso tapiz original del ilustre artista Salvador Alarma, y desde el anochecer lució en to-da la fachada espléndida iluminación con miles de bombillas eléctricas.

EN GRACIA

La procesión del Corpus

La populosa barriada de las tres parroquias celebró ayer la solemne procesión del Corpus, con aquella fastuosidad y alborozo tan suyos, tan ingentes, que la han granicado justa fama en este tradicional festejo religioso.

Ofrecían las calles del curso el animado aspecto de todos los años; una oleada de ju-ventud, decidora y alegre, desfilaba bajo arcadas de serpentinas y chaparrones de confetti, rindiendo pleitesía á las bellas que al lucir sus meiores encantos aumentaban el prestigio del nombre de la ex villa.

Rebosaban los balcones de alegría y de color con sus vistosas colgaduras, y echó las campanas al vuelo la parroquia de San Juan, que era la iglesia que entraba en turno este año, formándose la comitiva por el siguiente

Batidores de la guardia municipal; gigantes, enanos y timbaleros; gonfolones y cruces de las tres parroquias; colegios del Catecismo parroquial; Inmaculado Corazón de María, de los HH. de San Juan Bautista Lasalle; escolanía del Sagrado Corazón de María; Pía Unión de San José de la Montaña; Apostolado de la Oración de San Juan, Josepets y Jesús, de Gracia; Cofradía de San Isidro; Congregación de María Inmaculada, y Cort Angélica de Sant Lluis; colegio del Centro de Defensa Social, de Gracia; Patronato Obrero de San José; Asociación humanitaria La Caridad; Cruz Roja, escolanía Montserratina; el pendón principal que lo llevaba el alcalde, marqués de Olérdola, acompañado de los concejales señores Puig Alfonso y Cirera (cordonistas) y Martí y Ventosa, Gili, Rita y Cararach, banda municipal, dirigida por su maestro Lamothe de Grignon; clero de las tres parroquias; portantes de palio, escolanías y la Custodia.

rroco de don Antonio Forns, asistido por los Rdos. Marcelino Garriga y Eusebio Doménech.

Presidia la M. I. Junta de Obra y cerraba la marcha un piquete de la guardia civil, banda del regimiento de Vergara y una sección de la Cruz Roja, con banda de cornetas. Asistieron 8 bandas de música.

La brillantez del acto religioso colmó las esperanzas que en él y en la parroquia de San Juan había puesto el vecindario que, ansioso de rendir homenaje á S. D. M., apiñábase en la plaza de la indicada iglesia y calles del Oro Encarnación, Montmany, Ramón y Cajal, Torrente de la Olla, Panadés, plaza de Rius y Taulet, Goya, Salmerón, Asturias, Esmeralda, Santa Cruz, Olivo, Providencia, Rabassa, Marti, Verdi, Vallfogona y Torrijos, que integraban el curso de la procesión, la cual regresó á la iglesia á las ocho y media de la noche.

ECOS DE LA OPINION

Una comarca sacrificada

La bella y riente costa de Levante bareeloresa está amenazada de inminente ruina; lo que la inteligente saboriosidad de sus hijos, con incansable afán y constancia, lograron convertir en vergel admirado de propios y extraños, se ve hoy rudamente castigado, no pu-diendo exportar el elemento principal de su prosperidad, el más preciado de sus productos, la patata dicha temprana, que siempre, desde que no hace muchos años se implantó su cultivo, había sido destinada en la casi totalidad de su producción á los mercados exteriores, como se puede comprobar por Aduanas, y en que de ellos viene la semillo, de conformidad con los gustos de allá y no con los del merca-do nacional. Siendo esto así, como lo es, se puede creer que jamás se ha tenido en cuenta esu producción para el consumo nacional, y por lo tanto, cabe afirmar que constituve un sobrante, con la particularidad de que, por su delicadeza e calidad, no es posible su conservación más que por un limitado y corto tiempo.

Si por las graves y especiales circunstancias presentes creyóse que la producción de las otras comarcas productoras habían de ser deficientes y que no podrian cubrir las necesidades nacionales, ó si creyóse conveniente que húbiese una reserva de existencias, siempre cabía una medida prudencial que tendiese á armonizar legítimos intereses. El permiso de exportar la provincia de Barcelona 1 200 toneladas es del todo insuficiente, pues no creemos exajerado estimar-sólo en esta comarca—en 60.000 toneladas la producción de

Los perjuicios directos é indirectos, inmediatos y mediatos que por ello sufre este país, son incalculables. Tenemos por una parte que el agricultor, que paga elevados arrendamientos, no sólo no percibe en premio de su trabajo una ganancia razonable de su principal plantación, sino todo lo contrario, pues que el promedio de precio de esta patata en los otros años creemos no debe aleiarse mucho de ocho pesetas los cuarenta kilogramos, y hoy es invendible, y por lo tanto una verdadera ruima. Por otra parte, este producto debía ser levantado de la tierra hace ya tiempo y debían ocupar su lugar otras plantaciones. Y tenemos que, si por desgracia sigue la guerra, para el próximo año no vendrá semilla, y aun que la hubiera, no querrían estos agricultores exponerse á un fraçaso como el actual.

Creemos necesaria la intervención del Estado en todo cuanto puede afectar la normalidad de la vida de la nación, y por lo tanto nos parece hien su intervención en este asunto. Solamente haremos observar que el enorme'sacrificio que se impone á una clase de ciudadanos, á estos agricultores, si es que ha de resultar en beneficio del consumidor, en bien general, justo es que el gravamen sea también general, y no que gravite sólo sobre una clase determinada. El Estado no puede consentir en manera alguna la ruina del agricultor; si necesita su producción, debe garantizarle un precio mínimo equitativo; si no la necesita más que en parte, ó no la necesita, debe permitir la exportación del sobrante.

G. Casanovas Alsina

Vida Deportiva

Vuella á Cataluña, »utomóvil

Séptima etapa

Caldas de Malavella-Manresa, 150 kilómetros CALDAS DE MALAVELLA — Pudo solicitar en-horabuena el Real Automóvil Club, el servicio permanente, pero no merecieron el honor cuantos forman la caravana automovilista de que el servicio se prestara en esa forma, quedándose sus respectivas familias y la prensa sin las noticias que transmitimos.

Llegaron anoche todos los expedicionarios, sa

liendo esta mañana, á las siete siendo el primero que partió en dirección á Llagostera, Vich y Manresa, el coche del señor Pujadas.-Guell.

VICH.—A las diez y diez y seis pasó el primer auto, número 19, conducido por el señor Bianchi, auto, numero 19, conductio por el senor Blanchi, v sucesivamente y a miuv cortos intervalos los de los señores Puig, Pujadas, Sogas. (D.). Bertrand y Serra, Llobet (D.), Elizalde (S.), Banús, Freixa, Llusá (J.), Soler (E.), Fargas, Vivó, Abadal, L'Huillier Maristany, Llusá (C.), Soler (S.). Rojas, Casanovas, Marial, Rissmann, y Pomés á las 15'20. El paso de los coches ha sido presenciado por numeroso público que les ha saludado efusiva.

numeroso público que les ha saludado efusiva-mente.—Plá.

MANRESA.—Eran las 11 y 21 m. 40 s. cuando ha llegado el primer coche.

Público numeroso esperaba á los turistas que efectúan la Vuelta á Cataluña. El orden de llegada ha sido el siguiente: Puig, Bianchi, Bertrand y Serra, Elizalde (S.), Sogas, Maristany, Freixa, Pujadas, Valls, Soler (S.) Banús, Soler (E.) Rissmann Llobet, Vivó, Llusá (J.) Abadal, L'Huillier, Soler (E.), Rojas, Llusá (C.), Fargas, Casanovas, Marial Pomés y Batiló.

Uno de los expedicionarios ha sufrido panne en Llagostera.

Las carreteras en buen estado, salvo un trozo inmediato á Viladrau.

Todos los que forman parte de la caravana han

comido en el Casino Manresano.

Octava etapa

Manresa á Barcelona, 78 kilómetros

MANRESA.—A las tres y media en punto se ha MANNESA.—A las tres y media en panto se na dado la salida al primer coche que era el de los señores Pujadas y Llobet, sucesivamente han ido saliendo todos los demás, despidiéndoles numero-so público con aplausos.

La última etapa se efectuó muy felizmente. Hasta más allá de Tarrasa fueron a recibir a los turistas infinidad de entusiastas afanosos de ver el paso de la caravana que acaba de realizar la vuelta completa á Cataluña.

La llegada

La animación que remaba en la Avenida del Tibidabo y por la carretera que conduce por la Rasada á San Cugat y Rubí, fué durante toda la tarde de ayer enorme.

Número crecido de coches salieron al encuentro de los expedicionarios que acaban de efectuar con matemática regularidad, la Vuelta á Cataluña, con tanto acierto organizada por el Real Automática Cataluña. movil Club de Cataluña.

En el lugar conocido por el Frare Blanch, frente á la casa torre de don Teodoro Roviralta, se si-

tuó el control de llegada.

El público se fué aglomerando á un lado y otro de la calzada, ávido de presenciar la llegada de los turistas. La plana mayor del Real Automóvil Club,

puede decirse que la inmensa mayoría de sus socios acudió á recibir á sus compañeros, con toda los homores. El Comité ejecutivo, entró inmediatamente en

funciones y á las cinco, cincuenta minutos, diez minutos antes de la hora fijada para la llegada del primer coche, hubo noticia, por un correo moto-ciclista, de que el primer corredor estaba escalando la Rabassada. A duras penas, los escasos guardias urbanos

que prestron el servicio de orden, pudieron abrir calle al primer automóvil haciendo su entrada en el control, en medio de nutridos aplausos, el

en el control, en medio de nutridos aplausos, el Marwell, del señor Puig Claret.
El orden de llegada fué el siguiente:
Primer llegado: Maxwell, de don F. de Puig.
A las 5 h 53 m. 42 s.
Segundo: Hispano Suiza III, de don Emilio Soler A las 5 h. 54 m. 41 s.
Tercero: Stulz I, de don Eusebio Bertrand y Serra. A las 5 h. 55 m. 7 s.
Cuarto: Abadal Buick II, de don Rafael Bianchi A las 5 h 56 m. 16 s.
Ounto. Elizalde I, de los señores Pujadas y Llobet. A las 5 h. 59 m. 16 s. Llobet. A las 5 h. 59 m. 16 s.

6.º Scripps Broth, de don J. Valls Taberner. A

las 6 h. 9 s.
7.º Fiat, de don José Banús. A las 6 h. 1 m. 41 s.
8 º Abadal Buick IV, de don Pascual Sogas. A 9.º Elizalde III, de don Salvador Elizalde. A las

6 h 7 m. 19 s. 10 Elizalde II, de don Alfonso Llobet. A las 6 h.

11 Chewrolet II. de don Juan Llusá. A las 6 h. 15 m

12 Lancia, de don José Freixa. A las 6 h. 16 m. 43 s 13 Dion Boutton, de don Joaquín Vivó. A las 6 h.

18 m. 29 s. 14 King, de don Federico O. Rissmann. A las 6 h. 26 m. 4 s.

15 Abadal Burck VII, de don Luis Fargas. A las 6 h. 27 m. 1 s.

16 Abadal Buick III., de don Francisco S. Abadal. A las 6 h. 33 m. 51 17 España, de don Felipe Batlló. A las 6 h. 34 m.

18 Elizalde IV, de Mr. M. L'Huillier. A las 6 h. 34 m. 26 s.

19 Chewrolet I, de don Carlos Llusá. A las 6 h. 20 Hispano Suiza I, de don Santiago Soler. A

21 Abadal Butck VII, de don E. Pomés. A las 6 h. 37 m. 25 s. 22 Stutz II, de don Enrique Casanovas. A las

6 h. 40 m. 12 s. 23 Scriger, de don Mariano Rojas. A las 6 h. 40 m. 24 s 24 Hispano Suiza II, de don Julio Marial. A las 6 h. 41 m. 39 s

25 Abadal Buick V, de don Isidro Maristany. A las 7 h. 3 m. 4 s.
El orden de llegada á Barcelona no establece

la clasificación definitiva.

Esta no se dará á conocer hasta tanto que el Jurado no reúna todas las hoias de los controls fi-

jos y secretos y establezca la relación de puntos á abonar ó cargar á cada uno de los corredores. según se hayan ajustado más ó menos á la regu-laridad prefijada.

Es esa una labor delicadísima que empleará varios días y que daremos á conocer tan pronto hayan terminado su delicada misión las honora-bles personalidades que constituyen el Jurado. Su labor ha de ser tanto más difícil por cuan-to la mayoría de los coches hánse ajustado á una

perfectisima regularidad. Es realmente muy hermoso, que tras una expedición tan agradable pero tan sumamente difícil, tan llena de escollos y dificultades, de veintisiete

coches que emprendieron la marcha á través Catacoches que emprendieron la marcha a naves Cataluña, retornen veinticinco.
El hecho es de por si tan sumamente elocuente que no cabe que nos esforcemos en alabarlo con las frases de ritual, que habrían de ser pálidas an-

te la realidad de los hechos.

Los expedicionarios vuelven todos verdaderamente entusiasmados del viaje; de la organización perfectisima, haciendo los más calurosos elo-

gios del Comité organizador y de los señores Co-misarios sin excepciones. Tanta es su satisfacción y su afán de demostrar sus simpatías á las personas que dirigen el Club.

que aver se habló en Manresa de celebrar gran banquete en su honor, para festejar el triun-fo del Club y del automovilismo. Con los expedicionarios regresaron ayer tarde los señores Majó y Ribas comisarios volantes.

que han dado la vuelta completa mereciendo la simpatía y aplauso de todos sus compañeros y amigos. El éxito ha sido completo y tanto el Club como

cuantos han participado en la segunda vuelta me-recen las más expresivas felicitaciones que nosotros nos complacemos en reiterarles muy particular y cariñosamente.

Tiro de Pichón

La tirada del Gran Premio, que dió principio ayer tarde en el Stand de Miramar de la Real Asociación de Cazadores, es la que mayor interés ha despertado durante estas tiradas, viéndo-se muy concurrido, con tal motivo, el Stand. La poule de prueba entre diez y siete tirado-res fué dividida por los señores Sarzo y Jiménez

al cuarto pichón.

al cuarto pichón.

Se procedió luego á la rifa y subasta de escopetas, importando la primera 3.375'00 pesetas y la segunda otras 3.375'00 pesetas; total de ambas poules, 6.750 pesetas.

Al Gran Premio se inscribieron treinta y nueve tiradores. Se tirarono cinco pichones, que los mataron los señores Carles, Girona (A.), duque de Tarancón, Massana y Artúas; á todos los restantes les fueron apuntados ceros.

Se tiró después un premio para las señoras, que fué ganado por el señor Loverdos al quinto pichón.

El premio correspondió á la señorita María Luisa Massó Serra. Hoy continuará la tirada del Gran Premio.

Festival benéfico

En el campo del Europa, que se vió mo concurrido, se efectuó ayer tarde un hermo-so festival á beneficio de la Asociación de alum-nas y ex-alumnas de la Escuela Nacional que di-rige la ilustrada profesora doña María Baldó de Torres Ullastres.

Presidieron la fiesta, la señora viuda de Alier, en representación de la Junta de Primera enseñanza; don Dimas Fernández, en representación del Rector de la Universidad, y don Emi-

lio Soler, de la referida Junta.

El festival empezó por los ejercicios atléticos.

Carrera de 100 metros. — Primero, Serrats; segundo, Cortés, y tercero, Las Plazas.

110 metros valla. — Primero, Brú (L.); segundo Cortés y tercero, Baonza.

do, Cortés, y tercero, Baonza. 1.000 metros. — Primero, Calvet; segundo,

400 metros. — Primero, Salvadó; segundo. Calvo, y tercero, García. Saltos con pértiga. — Primero, Baonza, y segundo, Sanahuja.

Hubo después ejercicios gimnásticos por un

grupo lindísimo de niñas, excelentemente dirigi-das por la señorita profesora doña Mercedes Barba, y danzas clásicas, muy aplaudidos unos y

Por último, se disputaron con verdadero empeño la Copa ofrecida por el Conde de Lavern los equipos del Barcelona y del Europa.

Y tras un interesante partido, que parecía iba á terminar con un empate á cero, triunió el Barcelona por un goal à cero.

Los aplausos se tributaron por igual à vencedores y vencidos.

COPA DE LA SOCIEDAD. — Hubo ayer gran animación en el Parque de sports del Real Polo Jockey Club.

El partido de polo lo jugaron los señores Ló-pez (E.), Cinnamond (B.) y Pattberg, azules, contra los señores P. de la Cruz, marqués de Monsolís, Ferrer Vidal y Guell, blancos, quedan-do empatados á cinco goals. Arbitró el match el señor Corella. Entre la concurrencia se hablaba del Concur-ca Hínico próximo á inaugurarse, que promete

so Hipico próximo á inaugurarse, que promete revestir grandísima importancia.

Lawn-Tonnis

CONCURSO SOCIAL. — En el Real Lawn-Tennis Club del Turó continuaron celebrándose ayer , partidos con verdadera animación y asistena de selecto público. Resultados técnicos: cia de

Campeonato. Parejas de caballeros. - Rialp-

Morales ganan á M. de Barnola-Bendir (W. Od. Campeonalo, Individual de señoritas. — Señorita I. Seligmann guna á siñorita I. Torruella, por

Sangia ginan a I. von a Fielin, por 62, 625.

Individual de ce l ros con ventajas. Clase
B.— F. Sangiá gant a P. Rovira, por C2, 62 (semifigal) M. de Barnola gana a W. Pfloger, por 63, 65.

Orden de juego esta noy: A las tres. — Rialo Pes contra Bendir-Müller. A las tres. — Ridlo Per contra Bendir-Müller, A las custro y nod a. — T. Flaquer contra R. Morales. Señoi tas P Subirani-M. T. Regad contra se-

A las through the structure of the Senonta Senonta Senonta I to the senonta I. House the senonta I. Torriello

rruelli. Señoia Mir J. Mir contre se ionta L. Estanillo.

COPA COMITE DE TELLA. — Se verifico ayer, por la mañana la privera prucha de esta Concurso, son a una de ancia de 4 600 metros, participamo dice y sur a ves de la serie Hispania, llegando: Prime e, a mondata, la R. C. M., en 57 m. y 18 s. — tella m, a media, del C. de M., 1 h. y 18 s. — Fueroa stamos del «Alga», «Cufip» y «Ruxim».

COPA CATALUNTS SPORTALA — En et campo del Bar el de principo el New-Cataloria y el Argós, ven i ndo el ponero por rueve a cero, y el Centra de Sports de Sans al stadium por sicio de des siete á dos.

PARTIDGS AMISTOSOS. — In al campo del Español, el pru or e u po de este Club, en el que figuraban massane (%) de redio centro y Gracia de usar con entro, venercion al Università. sitacy por siete a 3010.

≠El España 77 venció, en su cumoo, al Sabadell li, por cinco a uno.

ELL'INATOPIAS - En el campo del Español se verificaron ex e las maishas eliminatorias del Campeonato rele no una renco para el domingo pro lino Los resultados con tor signieries:

Catrera de 100 metros. Macon eliminatoria.
—Primero, Sugranam del C. C. M., 12 s. 4/5.
—Segundo, C. Shuo, C. A. J. — Tercoro, Plasco,

-Segunda, C. Shao, G. ...
S. S. P.
Segunda. - Prime a Cell del F. C. B., 12 s.
2/5. - Segunda, Casts, S. S. P. - Fercero, Cortés, F. C. B.
Primera samifinal. - Primero, Tangermann,
12 s. 2/5. - Segunda. - Primero, Cod, 12 s. 1/5. Segunda,
Casas.

800 metros Clasaler 105: Adam, Marra, Sal-

800 metros Clasalernos: Adam, Marra, Salvadó, Calver, Vidal de rus (A., 1/estes y Blanch, 400 metros. Lindia comas indica — Primero, Tangeri ann C. L. d. d. 36 s. 1/5. — Segundo, Carcía, F. C. b., 56 s. 1/5 segundo, F. C. B., 57 s. 2/5. — Segundo, Kingri bocket, S. S. P. — Tercero, Mestres, P. C. L. 200 metros Eliminatoris, Primera — Primero Coll, F. C. B., 40 s. — Segundo, Casa, Segunda — Primero, Blasco, S. S. P., 26 s. 3/5. — Segundo, Omeles.

s. 3/5. — Segundo, Ome les.

Sport vasco REAL SOCIEDAD - 100 des pasidos celebrados ayer en el Frontón Condil entre cocios de la Real Sociedad (as Sport Vasco, Gieron los siguientes resultado.

Balón-Rois, rojos, ganon á Villaró-Sunyer, azulcs, por 40 á 35.
Gomila Arana, rojos, ganan á Bo-García, azulos, por 40 á 22. les, por 40 á 23.

WATTA-POLO. — En aguas del Barcelona jugaron el mungo ami arianho y el blanco, quedando empanaca á dos genta.

En las del Athlétic, el coupo negro-amarillo gana al negro y blanco por tres á cero.

Tribural in instru

Para boy se han efe tuado los siguientes se-

AND EJUICIOS

A las puere topolo o nafirma:
Número 3.535 Per relanación de salarios del
obrero Juan Bajat contra el catrono Juan Puig
Número 3.535 Per recama los de salarios del obrero Antonio Violé copira el petropo Pedro Rol duá.

Número 3.537. Por reciamación de salarios del obrero Cammito Alamán comira el patrono Adolfo Pardo. JUIC.OS

A las diez:

A las diez:

Número 5.419. Por accidente del trabajo del obrero Francisco Tena contra el patrono Industrias Mecánicas Consolidadas Senores jurados patronos: Carboneil, Vircil y Badó, id. obreros: Gallinat, Villaplana y Cadés.

A las diez y media:

Número 3.475. Por realamación de salaxios del obrero Hermonemido Tarines centra el patrone Manuel Coll. Senores jurados patronos: Gimbernat, Porta y Pallejá. Id. obceros: Paimes, Caldés y Canut.

y Canut.

A las once: Número 3.508. Por reclameción de salarios del obrero Pascual Rifasoni, contra el natrono Estaban Bach. Senores jurados personos: Pallejá, Serra y Prats. Id. obreros: Garcia, Pamies y Dan-

-Se ha autorizado i da rategrar períodos de obliganos a rea macanena en filas a los individuos de cueta Janaca Gusta, del regamento infantería de San Quintir; Carles Ferrai Poetono, del de Alcantara; frincisco Videl Agudo, de la comandancia de autiliacia de l'arcelega religion de la comandancia de la cuerta del regiona religione de la comandancia de la cuerta del comanda de la comanda de la cuerta del comanda de la comanda de la cuerta del comanda del c lla, de la cuarta compara de la berrada de tropas de Sanidea militar. y para retrario, à liguel Olivares, del regimiento infactoria de San Quin-

-Han sido contratadas ina Liguientes músicas: la del regimiento infanteria de Vergara para ame-nizar el 1.º de julio proximo un reparto de pre-nios y un omie que celei raca la sociedad El Fo mento, de este capital; a cel patalión cazadores de Mérida pera la procesión del Corpus que mañana se celebyará en la terricida do Crasta, y la del de Alfondo X l para o ra procesión que saldrá el mismo die do le parroquie del Carmen, de la cin-

—Se ha autorizado para anticinar períodos de obligatoria permanencia an filas e los individuos, de cuota luan Antonio Estudico, del regimiento infanteria de La Albuera, y Pedro Solé Martí, del de Vergara, y para retrasarlo, á Juan Ferrá, del último de los citados cuerpos.